
 Interrogazione n. 1433 

presentata in data 29 gennaio 2025 

 a iniziativa della Consigliera Ruggeri 

 Dubbi e perplessità sul reparto di Gastroenterologia dell’Ospedale di Fano 

 a risposta orale 

 

La sottoscritta Consigliera regionale 

 

Premesso che 

 

• il 13 gennaio 2025 durante la Conferenza dei Sindaci sono state presentate le slide  della 

bozza del Nuovo Atto aziendale dell’Azienda Sanitaria Territoriale Pesaro Urbino (AST PU);  

• l’Atto Aziendale è un documento fondamentale che disciplina l’organizzazione, le finalità e il 

funzionamento delle strutture sanitarie territoriali, nel rispetto delle normative nazionali e 

regionali vigenti, come il Piano Sociosanitario Regionale (PSSR) 2023-2025, il DM 70/2015 

e il DM 77/2022;  

Considerato che 

• la missione aziendale sottolinea la centralità del cittadino, l’integrazione tra servizi sanitari e 

sociosanitari, e il potenziamento dei servizi territoriali e digitalizzati, con particolare 

attenzione ai soggetti fragili;  

• sono previsti vincoli organizzativi e di spesa, tra cui la razionalizzazione delle strutture e 

l’invarianza finanziaria, al fine di evitare duplicazioni e ridondanze;  

• il Direttore Generale AST1 PU a mezzo stampa ha dichiarato che l’Atto aziendale presentato 

rappresenta solo “una fotografia dello stato dell’arte tra ospedali e sanità territoriale”; 

• rispetto a quanto sopra dichiarato dal direttore generale dell’AST1 PU, nella bozza dell’atto 

aziendale che sta ormai girando in questi giorni, non risulta nell’elenco il reparto di 

Gastroenterologia dell’ospedale di Fano; 

    Considerato inoltre che 
 

• già nell’aprile 2023 con l’interrogazione n. 799 avevamo evidenziato le nostre 

preoccupazioni, in cui chiedevamo espressamente all’assessore Saltamartini che fine 

avrebbe fatto il reparto di gastroenterologia dato che forti e insistenti erano le voci di un suo 

trasferimento a Pesaro; 

• l’Assessore Saltamartini in risposta a questa interrogazione rassicurò i cittadini che il reparto 

non sarebbe stato spostato e rinviò il tutto agli atti aziendali; 

 

Evidenziato che 

• a pag. 76 della bozza dell’Atto aziendale AST1PU, dove si parla dell’ospedale Santa Croce 

di Fano, in riferimento all’area medica specialistica non si cita l’unità operativa di 

Gastroenterologia, ma a pag. 81, quando si parla del San Salvatore di Pesaro c’è una lunga 

parte che affronta la gestione integrata delle patologie gastrointestinali che pare voler 

giustificare il trasferimento del reparto da Fano a Pesaro; 

• a pag. 5 dell’allegato A viene indicato, sotto al Dipartimento di medicina specialistica l’Unità 

operativa complessa di Gastroenterologia ed Endoscopia digestiva Fano e Pesaro.  



 

 

Ritenuto che: 

 

• ci sono ancora molti dubbi sul futuro del  reparto di Gastroenterologia dell’ospedale di Fano; 

 

 INTERROGA  

il Presidente e la Giunta per sapere 

1. A fronte di quanto esposto, Fano si troverà spogliata del reparto di Gastroenterologia ed 
Endoscopia digestiva? 

2. Quali sono le tempistiche effettive per la piena implementazione dell’Atto Aziendale nelle sue 
diverse fasi (iniziale e a regime)?  

3. Quali strumenti di monitoraggio saranno adottati per garantire l’efficacia delle misure proposte?  

 


